

Deutschland ist eine große Industrienation und ein führendes Exportland (z.B. von Umwelttechnologien), in dem die Sprachmittlerberufe besonders wichtig sind. Der BA-Studiengang *IKÜ* in Hildesheim bietet traditionell einen guten Einstieg in diese Berufskategorien.

Mit "traditionell" ist jahrzehntelange Erfahrung gemeint, die sich in der außer-universitären Praxis bewährt hat. "Einstieg" will heißen, dass zu einem Studium mit guten Berufsaussichten der Master-Abschluss gehört.

Ein paar exzellente Masterstudiengänge hat das *Institut für Übersetzungswissenschaft und Fachkommunikation* durchaus zu bieten. Wir bilden z.B. seit 40 Jahren Übersetzer und Redakteurinnen aus, die in internationalen Industrieunternehmen oder auch als Selbständige arbeiten.

Nach dem Bachelor kann es aber auch woanders weitergehen – denn Europa ist groß, der Globus noch größer.

Julio César Arranz. Aug. 2020